



Hessenwaldschule Weiterstadt Darmstadt

Die Hessenwaldschule ist eine Gesamtschule in Darmstadt Weiterstadt. An der Hessenwaldschule können Kinder, sowohl die gymnasiale Laufbahn einschlagen als auch die Mittlere Reife ablegen oder den Hauptschulabschluss absolvieren. In der gesamten Schule ist Linoleum auf einer Fläche von 5.000 m² verlegt.

Die Qualität Marmoleum Concrete in der Farbe 3709 ist ein einfarbiger Belag, der mit feinster Farbnuancen lebendig erscheint, aber dennoch auf der Fläche einfarbig wirkt. Dieses Produkt bietet eine Vielfalt von 21 neutralen Grau- und Beige-Möglichkeiten für schlichte Bodenflächen und moderne Ambiente.

Zum Verweilen in den Pausenzeiten lädt die blaue Sitzinsel ein. Komfortabel und robust ist sie durch den integrierten Textilboden Flotex. Das blau bewirkt Gemütlichkeit und Gelassenheit.

Verwendete Materialien



Flotex Calgary
azure



Marmoleum
Concrete
silt

Objekt	Hessenwaldschule Weiterstadt, Darmstadt
Fotograf	Brigida Gonzales, Stuttgart
Ort	Darmstadt Weiterstadt, Germany
Architekt	wulf architekten gmbh, Stuttgart

